

74

Indianapolis den 13 Junie 1926

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch W. Wessel als Stellvertreter eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Das Krankenkomitee berichteten keine Krank.

Die einen Bonds des Schatzmeisters und der Trusties wurden angenommen und die Rechnung von 12.50 und 2.00 zur Zahlung angewiesen

Eine Rechnung von 10.50 für Quittung Bücher wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.

Die Trusties berichteten 103.93

Zinsen Einnahme

Ein Schrieben aufgesetzt von neuer Committe um eine Anderung der Constitution wurde zur ersten mal verlesen

Hy Kahl meldete sich am 12 Juni Krank

Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge.

Einnahme	67.00 v
----------	---------

Ausgabe	57.90 v
---------	---------

Zinsen	103.93 v
--------	----------

C. Brandt Sect.

74

Indianapolis, 13 June 1926

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by W. Wessel as deputy. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported no sick.

The bonds of the treasurer and the trustees were accepted and bills of 12.50 and 2.00 were deferred for payment.

A bill of 10.50 for receipt books was accepted and deferred for payment.

The trustees reported 103.93 income from interest.

A written motion for a new Committee in order to change the constitution was read for the first time

Hy Kahl reported himself sick on 12 June

Hereafter occurred payment of dues

Income	67.00 v
--------	---------

Disbursement	57.90 v
--------------	---------

Interest	103.93 v
----------	----------

C. Brandt Sect.